



[Inicio](#)

> “Trabajaremos con Invest Pacific para tener más posibilidades de inversión y generación de empleo”: Gobernadora del Valle

## “Trabajaremos con Invest Pacific para tener más posibilidades de inversión y generación de empleo”: Gobernadora del Valle



**Santiago de Cali, febrero 14 de 2024.** Hacer una promoción sostenida del departamento para lograr mayor visibilidad nacional e internacional, fue una de las propuestas que hizo la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, durante el primer Consejo Directivo 2024 de la Agencia de Promoción de Inversión en el Pacífico Colombiano, Invest Pacific.

“Podemos trabajar conjuntamente con Invest para hacer ese proceso y así tener más posibilidades de más inversión y más generación de empleo para el Valle del Cauca”, afirmó Toro.

Invest Pacific presentó un balance de operaciones en 2023 y se dialogó sobre el plan de trabajo para el 2024.

“Desde que se fundó Invest Pacific se ha convertido en el promotor principal de la inversión en el Valle del Cauca y eso para nosotros es fundamental, porque es desarrollo económico, competitividad, más empleo y es vender internacionalmente a nuestro departamento. Vamos a hacer una ronda en Europa, en Inglaterra y en Portugal, para ver si logramos traer inversión europea”, agregó la Gobernadora del Valle del Cauca.

Óscar Eduardo Vivas, secretario de Desarrollo Económico y Competitividad del Valle del Cauca, señaló que una de las metas para este año es que aterricen 27 empresas en la región.

“Uno de los logros que tuvimos en estos primeros meses es la atracción y la puesta de la primera piedra de Endress+Hauser, una multinacional que se queda aquí en el Valle del Cauca y va a tener su sede principal en Yumbo, eso nos genera confianza para seguir diciéndole al tejido empresarial internacional que ponga los ojos aquí”, aseguró Vivas.

Al respecto, Juan Carlos Castro, director ejecutivo de Invest Pacific, resaltó que “Endress+Hauser llegó la semana pasada con una inversión de alrededor de 107 millones de dólares y unos 320 empleos entre directos e indirectos, igualmente la llegada de Mall Plaza a Cali genera alrededor de 1.600 empleos en el departamento”.

“Estamos muy contentos porque hoy nos pudieron acompañar las autoridades locales, la gobernadora nuevamente manifestó todo su apoyo y los aportes que desde la Gobernación vamos a tener ampliar y mejorar nuestra función de promoción de inversión en el departamento”, precisó Castro.

En 13 años de trabajo en la región Invest Pacific ha logrado el establecimiento de 196 proyectos de inversión, 25 de ellos en 2023; se han beneficiado 31 municipios, ha llegado al Valle del Cauca inversiones por más de 2.342

millones de dólares y se han generado 21.386 empleos.

**Ingrid Valderruten Peña**

**Periodista Gobernación del Valle del Cauca**

## Gobernación del Valle del Cauca

### Nit

890399029-5

### Dirección

Carrera 6 entre calles 9 y 10, Edificio Palacio de San Francisco

Horario atención: Lunes a jueves: Mañana 7:30 am a 12:30 pm Tarde 1:30 pm a 5:30 pm

Viernes: Mañana 7:30 am a 12:30 pm - Tarde 1:30 pm a 4:30 pm

### Línea de atención ciudadana

PBX: +57 (602) 620 00 00

Línea Gratuita Nacional: +57 01-8000972033

### Línea anticorrupción

PBX: +57 (602) 620 00 00 ext 3641

### Correo electrónico

[contactenos@valledelcauca.gov.co](mailto:contactenos@valledelcauca.gov.co)

[njudiciales@valledelcauca.gov.co](mailto:njudiciales@valledelcauca.gov.co)

[ntutelas@valledelcauca.gov.co](mailto:ntutelas@valledelcauca.gov.co)

[nconciliaciones@valledelcauca.gov.co](mailto:nconciliaciones@valledelcauca.gov.co)

Código Postal 760045



DEPARTAMENTO DEL  
VALLE DEL CAUCA



@GobValle



@GobValle



VideosGobValle



gobvalle



@gobvalle



GOV.CO